

SUSCRIPCIÓN

Table with subscription rates: Por un trimestre en Salamanca, 350 pesetas; Por un año, 14 id.; Id. fuera, 16 id.; Id. en el extranjero, 25 id.; Número suelto, 00'05 id.; Id. atrasado, 00'10 id.

PAGO ADELANTADO

EL LÁBARO

DIARIO INDEPENDIENTE

ANUNCIOS

Preclas convencionales

DIRECCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Rua, 57, 2.º—Teléf. 154

DOS EDICIONES DIARIAS

VINOS DE FRANCOS

VINO TINTO PURO DE MESA

Para los pedidos dirigirse al apoderado administrador en esta provincia del señor Conde de Francos.

San Justo, 56, Salamanca



Mayo 24. La noticia del día, mejor dicho de la tarde, ha sido la enfermedad del Sr. Castelar.

Con referencia á telegramas particulares, circuló el rumor de que el ilustre tribuno se hallaba gravemente enfermo, víctima de un ataque cardíaco, y desde que eso se dijo, los que nada saben nunca, pero siempre dicen estar bien enterados, comentaron el caso, completando el rumor con informaciones propias é hipótesis alarmantes.

Por fortuna, el rumor parece que no tiene otro fundamento que el de haber causado ligeros trastornos en el organismo del expresidente de la República el cambio de aires y de alimentación, consiguiendo á su accidental cambio de residencia.

Así nos lo dicen amigos del señor Castelar, que hoy mismo recibieron cartas de San Pedro de Pinatar, expresándose en dicho sentido.

De política no hay nada nuevo.

El Sr. Silvela nos ha dicho esta tarde que no hay absolutamente indicio alguno que permita presumir negociaciones diplomáticas importantes entre España y otros países, insistiendo en que el viaje del señor Leon y Castillo le han motivado asuntos de familia puramente particulares.

También nos dijo el señor Silvela que el Gobierno nada ha tratado que se relacione con la discusión del Mensaj; pero que á los presidentes de las Cámaras es á quienes en su día corresponderá decidir si se discutirá á la vez en ambas ó separadamente.

Los ministros de la Guerra y de Marina, á quienes correspondía hoy firmar, han sometido á la sanción real varios decretos relativos á personal y de escaso interés general.

A la salida de Palacio, negó el general Polavieja que tuviese ultima do el presupuesto extraordinario para fortificaciones, ni que los gastos

asciendan á la cifra que han dicho los periódicos, ni mucho menos.

Al ministro de Marina, que ha llegado hoy á Bilbao, le han dispensado un entusiasta recibimiento, creyéndose allí que la visita del ministro hará que los trabajos se reanuden pronto en los Astilleros.

En Carabanchel se han realizado hoy con gran brillantez las anunciadas maniobras militares, tomando parte en ellas, 11.000 hombres.

En coches, trenes y tranvías acudió al campamento gran parte de todo Madrid y mucho de los pueblos cercanos.

Hoy ha recibido la Reina en Audiencia particular, á D. Jesús Alvarez Pérez, presidente de la Cámara de Comercio y exteniente Alcalde del Ayuntamiento de Manila, que en ha entregado á S. M. el pendón de Castilla que llevó Legazpi á aquella ingrata tierra y la última bandera que ondeó en el Ayuntamiento de la capital del Archipiélago, antes de ser invadida por los yanquis.

Se ha comentado mucho un telegrama de Granada hablando de que el Sr. Nocedal ha aconsejado nuevamente á sus amigos la unión con los carlistas.

MENCHETA.

LA CONFERENCIA DE LA PAZ

En la prensa alemana encontramos las siguientes noticias de las conferencias de Haya:

«El trato de los prisioneros de guerra será objeto de una serie de cláusulas; la cuestión de los heridos y aun de los muertos, será discutida por cada nación, llevando los soldados una medalla metálica en que conste su nombre y el regimiento á que pertenecen, con objeto de facilitar su identificación. Se espera llegar á limitar considerablemente el uso de los explosivos y que todas las disposiciones aceptadas por las potencias para los conflictos terrestres sean también aplicadas en los combates marítimos.

Uno de los principios que se cree obtendrá una gran mayoría de votos, es que to-

das las mercancías, hasta las que se hallen bajo pabellón enemigo—á excepción naturalmente de los contrabandos de guerra,—serán consideradas como neutras.

Y por último, el arbitraje, una de las cuestiones prácticas más difíciles, como preliminar indispensable de la guerra, no sólo será propuesto y extensamente discutido, sino que hay grandes probabilidades de que llegue á ser aprobado.

Podrán creer algunos que es indiferente que las naciones consintan en someter sus diferencias al juicio de un árbitro, aunque esto sea facultativo y no obligatorio para los países contendientes; pero no es así, sin embargo. El arbitraje origina aplazamientos, y tales aplazamientos significan, para una nación como Alemania, la pérdida de una inmensa ventaja.

Ninguna nación europea puede movilizar sus tropas tan rápidamente como el imperio alemán. Neutralizar este importante factor es lo mismo que abandonar una gran ventaja.

El martes se reunieron por vez primera las tres comisiones nombradas para estudiar los ocho asuntos de que trata la circular del conde de Mouravieff, los cuales han sido distribuidos en la siguiente forma:

- La comisión del desarme estudió: 1.º La limitación de gastos. 2.º La prohibición de nuevas armas de fuego. 3.º La limitación del uso de explosivos. 4.º La prohibición de usar buques submarinos.

La comisión de las leyes de la guerra discutió: 5.º La aplicación de la Convención de Ginebra á las guerras marítimas. 6.º La neutralización de los buques encargados del salvamento de naufragos después de un combate naval.

7.º La revisión de la declaración de Bruselas de 1874, sobre la notificación y los procedimientos de la guerra.

La comisión de la mediación examinó la parte de la circular del conde de Mouravieff, que dice: 8.º Mediación y arbitraje.

DE FILIPINAS

Una carta de Manila, que publica el Diario de Barcelona, da detalles acerca de la difícilísima situación en que se encuentran los norteamericanos.

Asegura que Aguinaldo no se halla dispuesto á transigir, á pesar de que así lo desean los indígenas ricos domiciliados en la capital del archipiélago filipino.

La orden de embarque para las islas Carolinas, que se había dado á las fuerzas españolas, ha sido suspendida cuando los jefes y oficiales habían hecho ya grandes gastos de aprovisionamiento.

Los españoles cautivos de los tagalos se guían en crítica situación.

más viva expresión de gratitud desde las columnas de EL LÁBARO.

Nuestro querido amigo don José Conde, ha pasado por el duro trance de perder en tres meses á su madre política doña Isabel Hernández, hermana Romana, cuyo fallecimiento ocurrió en esa capital el 30 de Enero del año actual, y á su queridísimo hermano, el inolvidable Padre Conde, que Dios tenga en la gloria.

El Padre Conde nació en este pueblo, (1848), era hijo de los modestos labradores don Miguel Conde y doña Angela Martín, donde recibió la instrucción primaria, hasta su ingreso en el Seminario Conciliar de esa ciudad.

Desde su más tierna edad se distinguió por su aplicación é inclinación á los sagrados estudios, alcanzando siempre notas de sobresaliente y notable.

En las épocas de vacaciones, dedicaba el tiempo á la enseñanza privada de sus contemporáneos y por las noches enseñaba la doctrina cristiana á todos los jóvenes de la vecindad, improvisaba un púlpito y ya dirigía la palabra á sus compañeros dándole amplias explicaciones, predicando la moral cristiana, y reprendía sus vicios y malas costumbres cuando todavía era un niño; y era tal su caridad, que llegó muchas veces á dárles su propio alimento y prendas de

Por orden del general Ríos, salieron el coronel de artillería Sr. Rosales y el de infantería Sr. Romeo, para tratar con Aguinaldo de poner en libertad á los prisioneros.

Aguinaldo se opuso, por continuar en su deseo de tratar con el gobierno español.

La guerra continuaba con toda su crudeza, y apenas los yanquis abandonaban las posiciones conquistadas, volvían los insurrectos á ocuparlas inmediatamente.

Prohibióse el uso de las campanas, con el objeto de evitar de que pudieran servir de señal para que se reunieran los indígenas.

El general Otis negoció á entregar á la comisión liquidadora española un grupo de bronce, en que figura la escultura de Legazpi, y que ha sido derribado y arrinconado.

LA TUBERCULOSIS

En Berlín con gran solemnidad se ha verificado la sesión inaugural en el palacio del Reichstag del Congreso internacional para conocer los medios mejores que existen para combatir la tuberculosis.

Dicho Congreso ha sido organizado por la sociedad alemana de la Cruz Roja, y durará hasta el próximo sábado.

A la inauguración han asistido la emperatriz, el canciller del imperio y los altos personajes de la corte.

El objeto principal del Congreso será examinar, desde el punto de vista político y económico, los medios más eficaces descubiertos por la ciencia para combatir la tisis y la construcción de hospitales especiales para la curación de los enfermos pobres.

NOTICIAS VARIAS

Parece que se trata de constituir un sindicato por capitalistas franceses y belgas, con el fin de dedicarse en España á los estudios y trabajos preliminares de obras públicas.

Las expediciones de trigo del Río de la Plata, que han oscilado mucho en los últimos años, pues llegaron á doce millones de fanegas en 1896, descendiendo á dos millones el año siguiente para aumentar hasta catorce millones de fanegas en 1898, prometen ser más importantes aún en el actual constituyendo un factor de gran entidad en los mercados en que más bien domina la oferta mercacía.

Pocas enfermedades hay más repugnantes que las conocidas con el nombre de lupus y de ozena (fetidez de aliento) y no deja de ser frecuente abandonar lesiones de la nariz, garganta ú oídos, juzgándose: unas veces pasajeras y otras incurables, hasta que su mayor desarrollo alarma á los pacientes.

vestir á los pobres, hasta el extremo de ir á casa casi desnudo.

El año de 1869, le correspondió servir en el ejército, siendo declarado exento por padecer escrofulismo, cuyas cicatrices conservaba en el cuello.

A pesar de su delicado estado de salud, en Junio del mismo año ingresó en la Compañía de Jesús, pasando á cursar su noviciado á Poynane (Francia), regresando después al Colegio de San Salvador de Oña (Burgos) donde fué ordenado Sacerdote por el Excmo. é Ilmo. Sr. Obispo D. Anastasio Rodrigo Yusto, el 26 de Julio de 1881, á los 33 años de edad; siendo rara coincidencia que el mismo Sr. Obispo siendo de la diócesis de Salamanca le había administrado el Sacramento de la Confirmación.

Pocos meses después fué elegido para las misiones, y bien pronto dió pruebas de gran sabiduría y profundos conocimientos de la ciencia cristiana.

Uno de los pueblos primeros en recibir los frutos de su sagrada misión fué Tudela de Navarra.

Al año de 1888 se hallaban agrupadas más de 6.000 almas bajo las bóvedas del amplio templo, y sobre aquella turba en que se confundían clases, tipos, dignidades y jerarquías, se alzaba potente, majestuosa y sublime la figura del P. Conde, que en aras de su sólida fe, de su cristiano convencio-

La ciencia moderna ha adelantado extraordinariamente en el tratamiento de estas enfermedades y lo prueba constantemente el director del gabinete de consultas y operaciones quirúrgicas establecido en Madrid, Fuencarral, 19 y 21, D. Alfredo Gallego, pues tanto las afecciones citadas como la sordera y flujos de oídos las domina fácilmente en el mayor número de casos, utilizando siempre los últimos adelantos científicos.

La cosecha de seda en Murcia, según noticias, se cree será menor que el año pasado, suponiéndose que se pagará á buenos precios.

El gobierno inglés acaba de recibir detalles sobre la muerte del capitán Maurio Bell, que entró al servicio del Estado Libre del Congo.

Este oficial, al frente de un destacamento de 50 negros, marchaba en dirección de un pueblo de dicho Estado, cuando al atravesar una selva muy densa, fué rodeado de pronto por 300 guerreros negros armados de lanzas.

Los soldados indígenas que formaban el destacamento del capitán Bell, huyeron en el acto, abandonando sus armas y municiones.

Únicamente un sargento y un soldado permanecieron al lado del capitán.

Este descargó muchas veces su fusil y después su revólver sobre los enemigos, dejando fuera de combate á una docena antes de caer muerto.

Los tres valientes fueron muertos á lanzadas, cortados en pedazos y comidos.

Según la costumbre entre los antropófagos, distribuyeron los pedazos de las carnes de los tres hombres blancos entre los habitantes de los pueblos inmediatos.

El gobierno del Congo envió en el acto una expedición á Basoko para castigar á los asesinos, la cual dió muerte á más de 100 indígenas, haciendo además gran número de prisioneros.

Los señores que fueron agraciados con diploma por el jurado de la exposición anexa al noveno congreso internacional de Higiene y Demografía, cuya lista se publica en la Gaceta, fecha 17 de Julio del año último, podrán recoger el referido diploma en la secretaría del Congreso (Ministerio de la Gobernación), de cuatro á seis de la tarde, ya personalmente ó por autorización escrita del interesado.

En Sevilla se han verificado las primeras pruebas de tranvías eléctricos.

A la una de la madrugada de anteayer falleció en la Residencia de los PP. Jesuitas de Bilbao el R. P. Ontoria, víctima de una rápida enfermedad.

El día anterior, á eso de las seis y media de la tarde, se sintió acometido de un ataque de apoplejía que fué agravándose por momentos hasta llegar al fatal desenlace, pero

miento y de su persuasiva doctrina, introducía la intransigencia católica en todas las imaginaciones, destituyéndolas de falsedades, pequeñeces, errores y trivialidades que nada pueden valer ni significar ante los ojos de la divina Providencia.

El sermón de despedida fué casi indescriptible.

La inmensa mayoría de la población de Tudela acudió á la iglesia, y unida á ella mucha parte de los habitantes de los pueblos circunvecinos.

Relatar las sentidas frases, los elevados pensamientos, las brillantes metáforas, los amenos ejemplos y el castizo lenguaje con que el P. Conde embelleció su sermón de despedida, sería punto menos que imposible.

Concluyó el panegirico, y con él concluyó también su tarea cuadragesimal.

A la salida del templo le esperaba un grupo de más de 5.000 personas que, arrebatadas de un entusiasmo difícil de pintar, toman algunas de ellas en sus brazos al Padre Conde, y colocándole en un coche triunfal acompañado del M. I. Sr. Deán, le llevan en victoriosa carrera por las calles y plazas de Tudela.

La multitud agitaba los sombreros y pañuelos, aclamando con frenesí al inclito hijo de San Ignacio de Loyola.

Los balcones se hallaban atestados de

Cartas de la provincia

Villarino 20 de Mayo de 1899.

Sr. Director del periódico EL LÁBARO: Salamanca.

Muy señor mío: Ruego á V. se digne dar cabida en el periódico de su digna dirección á las siguientes líneas, por cuyo favor le anticipo las gracias su affmo. s. s. q. b. s. m.

Un suscriptor.

El día 14 del mes actual, víctima de traición y aguda enfermedad, falleció el virtuoso, sabio é infatigable misionero de la Compañía de Jesús, Rvdo. P. D. Juan Conde Martín, que se hallaba ejerciendo su sagrado ministerio en Quindimil, pueblo de la provincia de Lugo, en unión del Rvdo. Padre Santos.

Dolorosa impresión ha causado en este vecindario tan infausta noticia, de cuyo pueblo era natural y gozaba fama de Santo por los maravillosos frutos morales y materiales alcanzados en las misiones llevadas á cabo, dejando además impercederos recuerdos, pues el P. Conde, además de practicar la caridad de una manera incomparable, se hacía simpático de cuantos le oían desde los primeros momentos, por su elocuencia y cas-

dando tiempo sobrado para que el P. Ontoria se dispusiese a entregar su alma al Todopoderoso, coronando con la muerte de los justos una vida ejemplar consagrada al servicio de Dios.

El Licor del Polo de Orive tiene todas las sanciones que puede apetecer el más exigente. Virtudes dentíficas incomparables. Economía sin igual. Perfume el más exquisito. Calmante especial de los dolores de muelas, cual ninguno. Preservador infalible de los males dentarios. Historia de 28 años de éxitos asombrosos. Premios valiosísimos sin apelar a la intriga de los jurados, en cuantas Exposiciones se presentó. En el último Congreso de Higiene internacional Medalla de plata, la mayor recompensa otorgada a los dentíficos. Dentífico que reúne cualidades como las citadas y por añadidura con ventallas solamente en España de unos mil francos por día no se conoce otro que el dentífico español **Licor del Polo de Orive**.

La Cámara Agrícola de Málaga tiene en estudio actualmente y con el propósito de realizarlo en la próxima cosecha, el importante proyecto de transporte de uvas tempranas a todas las poblaciones del interior.

La base de este negocio ha de ser gestionando de la compañía de los ferrocarriles una tarifa especial para la exportación a toda la península del fruto indicado.

¿Por qué no hacen aquí los comerciantes de uva iguales gestiones que los de Málaga? ¿No se haría tal vez más negocio en España, si se consiguiese la rebaja de los transportes, que el que nos deparan los mercados extranjeros?

Según noticias de Valencia, la cosecha de almendras en este litoral promete ser de muy buena calidad, debido a que los almendros descargaron mucho fruto cuando los temporales, y como es natural, esto ha permitido mayor desarrollo en el subsistente.

Dicen de Marsella que a las seis de la tarde del 19 de este mes, y en la dársena nacional se produjo una colisión entre los vapores s. frances *Tell* y el español *Cabo Peñas*.

La proa del vapor *Tell* tocó al *Cabo Peñas* a través del departamento de máquinas, por la parte de estribor, sufriendo el vapor español la rotura de muchas planchas del costado, a pesar de haber dado el *Tell* toda la máquina atrás.

El *Cabo Peñas* haciendo agua, entró en una especie de embonada para proceder a la reparación de sus averías.

El vapor francés aunque menos importantes, sufrió algunos desperfectos que le obligan a retrasar el viaje.

Lo que más ha acreditado al **Estómago Artificial ó polvo del Dr. Kuntz**, es la prontitud en sentirse una gran mejoría, pues enfermos que llevaban 30 años de sufrimientos continuos, desde las primeras dosis de **El Estómago Artificial** notaban ya una curación franca y son los que los recomiendan a gritos.

En el Ministerio de Estado de Italia se ha recibido un despacho de Pekín manifestando que el gobierno del Celeste Imperio consiente la ocupación por Italia de la bahía de Sanmun, a condición de que será considerada como un puerto puramente comercial.

La toma de posesión se verificará muy en breve.

La fiebre amarilla continúa causando verdaderos estragos en Grand Bassam, siendo

de notar el carácter maligno de las invasiones. Ultimamente se han registrado quince víctimas.

Grand Bassam ha sido evacuado por sus habitantes, y éstos, después de una cuarentena de observación, han marchado a diferentes puntos del litoral.

El *Morning Leader*, de Londres, publica un despacho del Cairo, diciendo que en Alejandría se han señalado tres nuevas invasiones de la peste, dos de ellas seguidas de muerte; en Pagasig dos y otras dos en Ismailia.

El ministro de Marruecos en Berlín, ha sido separado temporalmente de este cargo.

Un despacho de Straubing (Baviera) da cuenta de que por consecuencia de haberse roto una cuerda se fué a pique en el Danubio una balsa cerca de Hoermannsdorf.

Catorce de sus tripulantes perecieron ahogados.

En Copenhague ha ocurrido una explosión en el laboratorio militar, en tanto que se procedía a cargar obuses.

Siete obreros resultaron muertos y tres heridos. El edificio que lo destruyó completamente.

Numerosos chinos residentes en San Francisco, se proponen reunir un importantísimo capital para quedarse con el monopolio de todas las grandes industrias del Canadá y de los Estados Unidos.

También tratan de fundar un importante Banco de emisión.

ESTUDIOS VERIFICADOS EN CUBA Puerto Rico y Filipinas

La *Gaceta* ha publicado una real orden del ministerio de Fomento, determinando la forma en que han de surtir efectos académicos los estudios hechos en Cuba, Puerto Rico y Filipinas.

Hé aquí la parte dispositiva:

1.º Que a los alumnos procedentes de Ultramar matriculados al amparo de la orden de 14 de Diciembre último se les admita al pago de los derechos y exámenes ordinarios con solo los documentos exigidos para hacer efectiva la matrícula, sin perjuicio de que, una vez recibidos los archivos de aquellos centros de enseñanza, se compulsen, para su formalización, los respectivos expedientes, anulándose los exámenes realizados, y pasándose el tanto de culpa a los Tribunales, si alguno de los documentos presentados resultase falso.

2.º Que todos los documentos expedidos por los centros docentes de las islas de referencia antes de la cesación de nuestra soberanía en cada isla, se les considere como españoles, y por tanto, con el mismo valor legal que los de la Península.

3.º Que los de fecha posterior a la citada sean considerados como procedentes de extranjero, y sujetos, por ende, a la misma tramitación que éstos.

4.º Que aquellos alumnos que tengan hechos y aprobados los estudios en los centros docentes de Ultramar con anterioridad al cese de nuestra dominación en las expresadas islas, se les conceda validez de los mismos en España, compulsándose sus documentos justificativos por conducto del ministerio de Estado.

apresuraron a hacer entrega, como testimonio irrecusable de arrepentimiento, de todas las navajas y demás armas que tenían, con las cuales tantos crímenes se cometen entre nuestras clases bajas, esas armas que tan tristes datos arrojan sobre la criminalidad de nuestra patria.

No se dieron por satisfechos los mozos de aquella villa con entregar al virtuoso Padre y al celoso párroco, las armas que tenían, sino que quisieron realizar algo más que fuera testimonio irrefutable y público de su conversión; querían algo que dijera a las generaciones que nos han de suceder: aquí existió un pueblo descuidado, convertido en pueblo creyente y piadoso por los esfuerzos de un Padre de la Compañía de Jesús.

A este efecto acordaron fundir una cruz, con el hierro de todas las armas entregadas y colocarla en el punto donde se les había dirigido la primera alocución; así lo efectuaron con toda solemnidad y desde ese momento la villa de Briones, podrá adorar piadosamente el símbolo de la redención eterna, fabricado con instrumentos inventados para el crimen y levantado en el punto mismo donde la voz de Dios por medio de sus ministros profundizó hasta lo más íntimo del alma y hasta los rincones más pequeños y oscuros de la conciencia.

LOS INGLESES EN FILIPINAS

Al tener conocimiento el gobierno inglés de que el capitán de un barco de la armada británica colocó el 1.º de Febrero último bajo el protectorado de Inglaterra una parte del territorio filipino al Sur de este Archipiélago, ha desaprobado la conducta del citado capitán, disponiendo el envío de un barco de guerra a dicho punto, con la orden de retirar la bandera inglesa de aquellos parajes.

EL MERCADO DE BARCELONA

Hay sobradas existencias almacenadas; los trigos cierran con una pequeña baja, iniciada también en el centeno; la cebada y la avena han elevado sus precios, y se sostienen los demás cereales.

Hé aquí los precios cotizados.

Trigos.—Candeal Castilla, de pesetas 29'50 a 30'25 los 100 kilos; Sigüenza, de 29'25 a 30'00; Aragón huerta, de 28'75 a 29.

Centeno.—De Castilla, de 20'50 a 21'50; Nicolaieff, de 26'81 a 27'27; Australia, de 29'99 a 30'45; Rosario Santa Fe, de 28'36 a 28'81 pesetas los 100 kilos.

Algodones.—Nueva Orleans, fair, de 66'00 a 67'00; idem mid. fair, de 62'00 a 64'00; idem fully good m., de 59'00 a 60'00; idem good midd., de 56'00 a 57'00; id. fully midd., de 53'50 a 54'00; Charleston, fair, de 66 a 67; idem mid., fair, de 62'00 a 64'00; idem fully good m., de 59'00 a 60'00; idem good midd., de 56'00 a 57'00; id. fully midd., de 53'50 a 54'00; Savannah y otros puertos, midd, fair, de 60'50 a 61'00; idem fully good m., de 57 a 58; idem good midd., de 55 a 56; idem fully midd., de 52'50 a 53; idem midd., de 50 a 51; Soubougeac, extra, de 00 a 00.

Lanas.—Precios facilitados por D. Andrés Serra:

Lana fina blanca de Extremadura, de 1'65 a 1'70 pesetas kilo; Segureña, de 1 a 1'05; peladas entre finas, de 1'35 a 1'55; finas largas, de 1'80 a 1'90; negras entre finas, de 1'25 a 1'35; peludas, de 0'70 a 0'80; blancas, de 1'30 a 1'35.

EL MERCADO DE VALLADOLID

(DE AYER)

Han entrado en los Almacenes Generales de Castilla 200 fanegas de centeno, que se cotizaron a 46 reales las 91 libras (26'59 pesetas hectólitro), y en los del Canal entraron 150 fanegas de trigo que se pagaron a 46 rs. las 91 libras (26'59 pesetas los 100 kilos ó 10'99 pesetas hectólitro.)

Los precios a que se han cotizado en el mercado del Campillo han sido los siguientes:

Cebada a 24 rs. fanega; avena a 17. Patatas nuevas a 13 rs. arroba id. viejas a 7 id. Harina extra, a 17 reales la arroba, con saco y sobre wagón en esta Estación; idem de todo pan, a 16; idem de 2.ª, a 15; idem de 3.ª, a 14; idem tercerilla, a 9 1/4. Harina de cuarta a 16 reales fanega, sin saco; comidilla, a 11; salvados, a 8; abijas, a 20; trigoillo, a 22; alberjón, a 16.

El Padre Conde se atrevió a ofrecer al pueblo, a más de las gracias espirituales, temporales también, anunciando para un plazo muy breve aguas vivificadoras de que tanto necesitaba aquel país que casi de espaldas se iba a morir sus sembrados por las malas condiciones en que la sementera se había hecho, y el aspecto que presentaba la atmósfera de continuar la sequía, viéndose a las tres horas y con sorpresa general caer un gran golpe de agua y quedar el cielo en disposición de mandarles más.

Podían citarse innumerables casos análogos, imposibles de relatar detalladamente en los límites de una carta, llevados a cabo por tan ilustre jesuita, en su larga y constante tarea de misionero, solo y en unión del R. P. Santos; pero esto lo dejaremos para otras bien cortadas plumas; bastigos de ellos son muchísimos pueblos de España que ha recorrido desde el año 1881, hasta su fallecimiento, ocurrido el día 14 del mes actual, en el pueblo de Quindimil, como digo el principio de esta carta, de pulmonía gripal, en ocasión de hallarse ejerciendo su sagrada misión el inolvidable y nunca bien llorado P. Conde. Descansen en paz.

Sin otro particular, le repite las gracias y se ofrece afectísimo S. S. Q. B. S. M.—Un suscriptor.

P. D.—Después de gerrada esta carta se

LIBROS Y FOLLETOS

Las *Obras Jocosas de Quevedo*, ilustradas con un retrato auténtico del Autor, reproducción del que dibujó Pacheco; ocho acuarelas, trabajo póstumo de D. Eusebio Planas, y más de cien dibujos intercalados de D. Manuel Durán.

Con licencia de la Autoridad eclesiástica.

«El libro que ofrece al público la acreditada casa editorial de L. González y Compañía pertenece a un género enteramente original, difícilmente imitado por otros escritores y cuya publicación dice la casa editorial merece explicación, toda vez que no hemos modificado al publicarlo ciertamente en nada nuestros puntos de vista desde que venimos a ocupar un sitio entre los que se dedican a la divulgación de libros útiles, de sana lectura y de propagación de nuestros grandes escritores clásicos».

«Las *Obras Jocosas de Quevedo* distan bastante de las demás dadas por nosotros a luz; pero sin que pretendamos ser paladines de este autor, siempre profundo pensador, genuinamente español, creyente de verdad, cáustico y mordaz tal vez, pero fustigador implacable del vicio, por más que ciertos lunares más que a él imputables al tiempo y lugar en que vivía, hagan necesaria para nuestra edición determinados expurgos y substitutiones, según anotamos ya en el *Prólogo* y habido consejo de competentes varones en letras y virtud, pensamos hacer un hermoso libro de algo más que de simple pasatiempo, y por tanto, dentro de nuestros propósitos editoriales».

«Vestido, pues, con las modernas galas que a la riqueza y amenidad del fondo, unen tales atractivos externos, fruto de la influencia de las artes bellas en la publicación de libros, creemos hacerlo doblemente aceptable y digno de estar en manos de todos sin tenerlo que vincular precisamente a las de los eruditos y entregados al cultivo de las letras».

«Adornado con cerca de doscientos dibujos debidos a Durán, y con láminas en color, cuyas acuarelas pintó en sus últimos días para este libro D. E. Planas, esperamos haber hecho una elegante edición, especialísima, de las *Obras Jocosas de Quevedo*».

Condiciones de suscripción

Las *Obras Jocosas de Quevedo* formarán un tomo de unas 700 páginas con profusión de grabados intercalados en el texto, un retrato auténtico del autor y ocho magníficas acuarelas hechas por D. Eusebio Planas. Se repartirá semanalmente un cuaderno de cuatro entregas ó bien tres y una lámina en color, siendo el precio de dos reales cada cuaderno y constando toda la obra de unos veintidos.

Puntos de suscripción

En las principales librerías de España, América y extranjero, ó bien mandando el importe a los editores Sres. L. González y C.ª, Lauria, 78, Barcelona, quienes los remitirán certificados, franco de porte.

La casa editorial de los señores Bailly-Bailliére é Hijos acaba de publicar una nueva obra, debida a la pluma del catedrático de la Universidad Central D. José Cascales y Muñoz, más conocido en el mundo literario con el pseudónimo de *Matheflo*, acom-

recibieron noticias de que el Excmo. señor Obispo de Lugo y el Cabildo celebraron un oficio solemnisimo, asistiendo 160 sacerdotes y más de 800 alumnos del seminario y muchísima gente.

CONSUMATUM

El conocido comerciante D. Prudencio Santos Benito, ha trasladado todos los géneros sobrantes de la *Liquidación* a su antiguo comercio, Plaza Mayor, núm. 18. D. Luis Valls, tan conocido del público salmantino, está encargado de esta sección, habiendo recibido para surtir bonitas bajillas, cristal, juguetería é infinitud de caprichos para regalos de boda.

Precios económicos.

J. LEÓN ARIAS

Cirujano-Dentista

Se encuentra al frente de su gabinete dental.

DR. RIESCO, 1.º, (antes TORO).

pañada de un prólogo del señor Becerro de Bengon.

La palabra y sus manifestaciones lleva por título la obra; en ella se da a conocer el origen y desarrollo del lenguaje; primera, formas de la palabra; sus relaciones entre el pensamiento y el lenguaje, y cuantas investigaciones sobre esta materia ha hecho la ciencia filológica, razonando los fundamentos, ventajas ó deficiencias de ellas. Completa todos estos medios de información con consideraciones y estudios particulares del autor.

Y, por último, amplía su trabajo con breves y acertadas disertaciones acerca de los distintos medios de difusión de la palabra tales como la escritura, la imprenta, la litografía, el telégrafo, el teléfono, el fonógrafo, etc., resultando su conjunto un conocimiento y detallado estudio de todos los medios de manifestación del pensamiento mediante la palabra.

Las cualidades desinfectantes, microbicidas y cicatrizantes que han valido al **COALTAR SAPONINÉ LE BEUF** su admisión en los Hospitales de la ciudad de París, lo hacen incomparable para la Higiene del Tocado, lociones, cuidados íntimos lociones de las erias, cuidados de la boca a que purifica, de los cabellos cuya caída detiene, etc. **El frasco, 2 fr. En las Farmacias. DESCONFÍANSE DE LAS FALSIFICACIONES.**

Causa de las deformidades humanas

La causa de la mayoría de las deformidades del cuerpo humano puede hallarse en la insuficiente asimilación del alimento durante la época del crecimiento. Por supuesto, que no nos referimos a las deformidades algunas veces hereditarias, sino a esas imperfecciones de los organismos débiles e enfermos. Cuando los niños están creciendo, necesitan alimento para el desarrollo de los huesos, tanto como para crear carnes sanas. El cerebro, lo mismo que todo órgano vital, requiere estar bien nutrido para poderse desarrollar con perfección; hay un solo medio por el cual el crecimiento se hace con toda perfección, y este es tomando los alimentos apropiados para el desarrollo natural.

Una de las virtudes de la Emulsión Scott como remedio para los niños, es la feliz combinación de los hipofosfitos de cal y sosa perfectamente amalgamados con el aceite de hígado de bacalao.

Los hipofosfitos mantienen el cerebro, estimulan el apetito, entonan los nervios y facilitan material para el desarrollo de los huesos, mientras que el aceite de hígado de bacalao nutre la parte muscular y carnosa del cuerpo.

El resultado de tomar la Emulsión Scott, es que los niños reciben de ella un alimento precioso que a veces no obtienen por otro medio, y siempre se verá el aumento de carnes, fuerza y plidez de los huesos al poco tiempo después de tomar esta poderosa medicación.

Si todas las madres conociesen los beneficios de la Emulsión Scott, nunca dejarían de estar provistas de esta preparación para sus niños. Nuestras palabras están apoyadas por el Dr. D. Manuel Alamán Biscarri, de Jerez de la Frontera.

D. Manuel Alamán Biscarri, Ginecópat y Paidópata, Jerez de la Frontera. «Crecí, que hace bastantes años vengo amezando la Emulsión Scott, y si una vez he tenido que arrepentirme de su uso, pues es el medicamento que mejor tolera el estómago, y más grato es al paladar de los niños. Respecto a sus indicaciones, son múltiples, pero en todos aquellos afectos cuya manifestación más capital es la deficiencia en la energía funcional de los órganos, es insustituible por sus buenos resultados. Yo tengo la convicción de que entre las preparaciones farmacológicas tónicas y de acción sobre el aparato respiratorio es sin duda alguna la mejor: nunca me cansaré de recomendarla.» — DR. MANUEL ALAMAN. — Enero 7 1899.

Sigue trabajando La Librería Religiosa las Imágenes en madera y cartón madera a precios sumamente baratos dada la perfecta ejecución de ellas; y para convencerse de ello antes de comprometerse con otra casa, pidan datos y precios que se facilitarán gratis a quien los pida.

También es corresponsal de la casa de Meneses y de la Metalúrgica de Santander, los precios son los de fábrica, y vende a los precios que tienen en los catálogos de las citadas casas, sin aumentar nada, y aun sólo trabaja con la comisión que dan a los corresponsales.

Gran surtido en breviarios, diurnos, misales, oleografías, molduras, cera, incienso, cruces, rosarios. Libros de propaganda y suscripciones.

Antonio García, Rua, número 32, Salamanca. 25-20

ANUNCIO

Hacen falta aprendices para la litografía artística de A. Pinto, Arroyo del Carmen, 12.

Impresiones del día Salamanca-Madrid

SANTORAL Y CULTOS

PARA MAÑANA

Santos del día

DÍA 26.—*Viernes*.—San Felipe Neri, confesor y fundador; San Eleuterio, Papa y mártir, y San Zacarías, Obispo y mártir.

Es día de ayuno

Cultos

Catedral.—A las nueve y cuarto solemne misa conventual.

Iglesia conventual de San Esteban.—A las nueve misa solemne conventual.

Al oscurecer, Santo Rosario.

Capilla de las Hijas de Jesús.—Exposición menor del Santísimo Sacramento á las diez de la mañana.

Estará abierta la capilla al público desde las doce hasta las tres de la tarde.

Corresponde velar á las señoras de la parroquia de la Purísima.

A las cinco reserva.

Iglesia conventual de la Magdalena (Padres Carmelitas).—Visita continua á la Santísima Virgen del Carmen.

A las siete de la tarde exposición de la Virgen y rosario.

Queda abierta la iglesia hasta las ocho y media de la noche.

Capilla de la Cruz.—Visita á la Dolorosa. Abierta la capilla desde las siete hasta las doce de la mañana y por la tarde desde las tres hasta las cinco.

Clerecia.—A las cinco y media de la mañana ejercicio del mes de Mayo á la Virgen. Por la tarde á las siete rosario, meditación, concluyendo con letanías cantadas á la Virgen y la letanía lauretana.

Parroquia de San Pablo (Trinidad).—Novena á la Santísima Trinidad. Por la mañana á las nueve misa cantada y novena. Por la tarde á las siete rosario, novena y letanía cantada.

San Pedro (Tejares).—Continúa la novena en honor de Nuestra Señora de la Salud. Por la mañana á las ocho y media misa cantada y novena.

Por la tarde á las seis rosario, novena con letanía y gozos cantados.

(POR TELÉGRAFO)

EN PORTUGAL

Madrid 25, 9'45 m.

Núm. 43.

Comunican de Lisboa que la prensa oficiosa publica integros los discursos pronunciados por los almirantes de las escuadras inglesa y alemana.

Dominaron las notas de simpatía á Portugal.

Se atribuye alcance político á las manifestaciones hechas por los almirantes.

LOS AZUCAREROS

Madrid 25, 9'30 m.

Números 28 y 27.

En Granada se ha celebrado imponente «meeting» azucarero. Asistieron todos los concejales y diputados provinciales. También los representantes en Cortes.

Delegados de cuarenta y cinco pueblos, industriales y comerciantes.

Se pronunciaron varios discursos pidiendo el restablecimiento de los antiguos aranceles de tributación.

De lo contrario, manifestaron, sería preciso cerrar las fábricas, y quedarían en la miseria más de 30.000 jornaleros.

Después se dirigieron al gobierno no civil en manifestación, y entregaron á la primera autoridad la solicitud con sus pretensiones.

Calculase formaban en la manifestación 12.000 personas. Llevaban banderas y estandartes.

Vitoreaban á la industria y á la agricultura.

Salamanca

Se encuentra el Excmo. Sr. Obispo practicando la Santa pastoral visita en el pueblo de Bellesá.

En uno de los primeros días del próximo mes de Junio, contraerá matrimonio con la bella y distinguida señorita Carmen Esteban, D. Pascual Gil, Secretario de este Gobierno civil.

La niña María del Pilar Losada, hija de nuestro particular amigo don Arturo, ha enviado hoy al Círculo de obreros un donativo de setenta pesetas.

Dios pague á la simpática niña sus generosos sentimientos.

Mañana comparecerán ante la comisión mixta de reclutamiento los pueblos siguientes:

- Lumbrerales.
- Masuco.
- Milano.
- Moronta.
- Olmedo.

MERCADO DE SALAMANCA

Trigo candeal, 44 reales fanega; idem rubión, 45 id. id.; id. barbilá, 42 id. id.; centeno, 28 las 90 libras.

Quien desee socorrer con alguna limosna á un matrimonio con seis hijos que se hallan en la mayor indigencia por falta de trabajo, lo pue den verificar, calle de la Rosa, número 19, 2.º piso. También se nos ruega hagamos igual llamamiento para la familia de Juan García, calle de la Parra, núm. 5.

BOLETÍN METEOROLÓGICO

OBSERVACIONES DEL DÍA 25
A las nueve de la mañana

Altura barométrica, 697'58 mm.
Temperatura máxima, al sol, 25'4.
Idem máxima á la sombra, 22'2.
Idem mínima, 5'4.
Idem á la hora de la observación, 15'2.
Dirección del viento, N. O. ventolina.

RECAUDACION DE CONSUMOS

Día 24

Fielato de la Puerta de Zamora, 410'77 pesetas; id. id. del Paseo de la estación, 920'44; id. id. del Puente, 794'16.

REGISTRO CIVIL

Día 24

Nacimientos

Desiderio García Carabias y María Diega Sánchez.

Defunciones

Benedicta Rivera Domínguez, Teresa de San José, Bernardina Fraile García, Andrés Iglesias González é Isabel González Diego.

La corporación municipal de Peñaranda estará formada desde 1.º de Julio por los siguientes señores:

D. José Ruiz García, don José Núñez, don Francisco Nodal, don Raimundo Gómez, don Eleuterio Rodríguez, don Manuel Rodríguez Coca, D. Demetrio Martín Delgado, don Manuel de la Peña Igea, D. Manuel López Redondo, D. Juan Junquera, D. Segundo Primo y D. Arturo de la Torre.

Ignorándose en el Gobierno militar de esta provincia, la verdadera residencia del soldado regresado de Cuba Evaristo Martín Delgado y siendo preciso averiguarla para ordenarle se incorpore en Córdoba al batallón Cazadores de Chileana, núm. 17, se ruega al Sr. Alcalde del Ayuntamiento en cuya jurisdicción se halle el mencionado individuo, lo comunique inmediatamente á dicho Gobierno al objeto indicado.

La Delegación de Hacienda ha impuesto á los alcaldes de Peñaranda y Villar de Ciervo, la multa de 17'50 pesetas que deberán hacer efectivas en papel de pagos al Estado dentro del término de diez días, por no haber remitido á la Administración de Hacienda las notificaciones del acta de la adopción de medios de consumos, cuyo servicio les fué recordado por circular de 28 de Abril último.

En el Boletín Oficial de la provincia se inserta un anuncio de esta Universidad relativo á la clasificación de las maestras que aspiren por concurso á las escuelas vacantes en este distrito.

El próximo domingo 29, el Apostolado de la Oración celebrará junta extraordinaria en el lugar y á las horas de costumbre.

Se suplica la asistencia á todos los señores celadores y celadoras.

Mañana celebrarán junta extraordinaria los señores be'adores y be'ladoras del Apostolado de la Oración. Se suplica la puntual asistencia.

E Ayuntamiento ha acordado anunciar á concurso la impresión de 4.000 ejemplares del Reglamento del Laboratorio químico de la Facultad de Ciencias.

La consignación de gastos municipales para el mes de Junio, importa 115.725 pesetas y los ingresos 145.150 ídem.

No habiéndose presentado reclamaciones contra el expediente de expropiación de varias casas de la calle del Sol, el Ayuntamiento seguirá la tramitación de este asunto.

Por terminación del contrato del médico titular de la villa de Cantaracillo, se anuncia la vacante por término de quince días, con el sueldo anual de 999 pesetas, por la asistencia de treinta familias pobres.

Ha sido desestimado por el Gobierno civil, el recurso interpuesto por los concejales señores Flores y Nava, contra el proyecto de apertura y alineación de la calle del Azafranal.

Se ha concedido un mes de licencia al concejal don Abel Angoso, dos al señor Veira y uno al Sr. Flores.

El Ayuntamiento ha acordado en la sesión que celebró ayer, que sea pagada la obra de bordado de la bandera estrenada en Septiembre del año pasado.

Para auxiliar en lo posible la campaña de extinción de langosta en el baldío de la Aldhueta, el Ayuntamiento ha accedido á los deseos del gremio de labradores permitiendo el aprovechamiento de los pastos al mayor número posible de cabezas de ganado moreno.

ACADEMIA DE DERECHO

Preparación para todas las asignaturas de la Facultad de Derecho y Grados de Licenciado y Doctor. Convocatoria de exámenes libres del mes de Septiembre: Repasos. Profesores: D. Angel Vázquez de Parga, D. José Sánchez Bordona y don Domingo Doreste. Plaza de los Bandos, número 2.

PARA EXTINGUIR LA LANGOSTA

En contestación á los telegramas que ayer se dirigieron al Sr. Presidente del Consejo de Ministros por el señor Gobernador interino, por don Juan de la Fuente y por don Luis Maldonado pidiéndole auxilios de hombres y dinero para procurar extinguir la plaga de langosta existente en las inmediaciones de Salamanca y que tan alarmados tiene á los labradores de esta ciudad y á los de los pueblos de Cabrerizos, Santa Marta, Calvarrasa, etc. etc., el señor Silvela ha contestado con el telegrama siguiente:

«Presidente Consejo Ministros al Gobernador civil.—Los telegramas de V. S. y de los Sres. Lafuente y Maldonado, los envío con urgencia y recomiendo á los Ministros de la Guerra y de Fomento.

Ruégole se lo manifieste así á dichos señores.»

LOS EXAMENES EN LA UNIVERSIDAD

Tribunales de exámenes en la Facultad de Medicina:

Anatomía y Técnica anatómica (1.º y 2.º curso): Dr. D. Isidro Segovia, Dr. D. Pedro López y Dr. don Arturo Núñez García.

Histología é Histoquímica, Fisiología humana y Terapéutica y Anatomía patológica: Dr. D. Ricardo Díez y Sánchez, Dr. D. Casimiro Baz y doctor D. Guillermo Hernández Sanz.

Patología general, Patología médica y Clínica médica (1.º y 2.º curso): Dr. D. Manuel Periañez, doctor don Indalecio Cuesta y Dr. D. Manuel Mondelo.

Patología quirúrgica, Anatomía topográfica y Clínica quirúrgica (primer y 2.º curso): Dr. D. Gabriel López, Dr. D. Rodrigo Sánchez y doctor D. Emilio Jaramillo.

Obstetricia, Enfermedades de la infancia y Clínica de Obstetricia: doctor D. Angel Núñez, Dr. D. Ramón Carranza y Dr. don Gabriel Alonso Nieto.

Higiene privada, Medicina legal é Higiene pública: Dr. D. Niceto Duque, Dr. D. Gabriel Alonso y doctor don Antonio Díez González.

Más telegramas

CASTELAR

Madrid 25, 3'40 t.

Número 85.

Se ha recibido un telegrama de Murcia diciendo que Castelar sigue grave.

Hoy quiso levantarse por experimentar alguna mejoría. Los médicos se lo negaron y después se agravó nuevamente.

CONSEJO DE MINISTROS

Madrid 25, 1'50 t.

Núm. 67.

Se ha celebrado Consejo presidido por S. M. la Reina. En el discurso de costumbre el señor Silvela se ocupó de la cuestión financiera y de la medida de suspensión del sorteo de la renta amortizable que ha motivado la protesta del Banco y entiende el Gobierno la necesidad de mantenerla, pues se exigen sacrificios de todos para la reconstitución de la Hacienda.

Pronto terminará, dijo el Presidente, el Sr. Villaverde el estudio de los presupuestos de gastos, para comenzar el de ingresos, exponiendo á la Reina el plan del Ministro de Hacienda.

Sobre el asunto de Monjuich ha expuesto el Sr. Silvela igual criterio que expuso á la Comisión de la prensa que le visitó.

El Duque de Tetuan ha comunicado al Gobierno que la importancia de la conferencia de la paz radica en la cuestión del arbitraje.

ULTIMA HORA

MUERTE DE CASTELAR

(Urgente.)

Madrid 25, 4'30 t.

Núm. 150.

A la una y diez minutos de la tarde ha fallecido el expresidente de la República D. Emilio Castelar.

Sensación en Madrid.

LA BOLSA

Cotización oficial de ESTA TARDE

Madrid 25, 3'50 t.

FONDOS PÚBLICOS	PRECIO
4 por 100 interior	62'75
Idem fin de mes	62'80
Idem exterior	68'85
Idem deuda amortizable	70'10
5 por 100 de Aduanas	91'90
Billetes hips. de Cuba, 1886	69'35
Idem, id. de id., 1890	69'50
Empréstito de Filipinas	78'25
Acciones del Banco de España	409'50
Idem de la C.ª A. de tabacos	000'00
París á ocho días vista	19'80
Cambios sobre Londres	00'00
Bolsa París; 4 por 100 ext. esp.	64'25

MENCHETA.

CAPÉ DE LAS CUATRO ESTACIONES

Concierto de guitarra, bandurria y laúd para esta noche á las nueve

PROGRAMA

- 1.ª La Czarina, pasodoble. Chapi.
- 2.ª Dolores, valse. Wald-enfeld
- 3.ª Campanone, sinfonía. Maza.
- 4.ª Adios, serenata. Schubert.
- 5.ª Todo amor, polka. Zabalza.
- 6.ª Gigantes y cabezudos, coro y jota. Caballero.

Mayor, 32, subida al Corralillo de Pablo RODRIGUEZ, PLAZA de Pablo RODRIGUEZ, para presiar sus servicios á las das en la conlería de Hernando, ha efectuando las exguistas ensaímas que por espacio de un año venía con

EL MALLORQUIN

Edición de la capital

Imp de Calatrava, á cargo de L. Rodríguez.

MANIOBRAS MILITARES

Madrid 25, 10'45 m.

Núm. 21.

En los primeros días del mes de Junio harán nuevas maniobras militares los soldados de la guarnición de Madrid.

Asistirán unos quince mil hombres.

Presenciará las maniobras el Ministro de la Guerra.

MENCHETA

DE ALBA

En el Santuario de Nuestra Señora de Valdegimena, se ha verificado un solemne triduo en obsequio á la Virgen que allí se venera. El día 20 dió comienzo predicando mañana y tarde el Rvdo. P. Eulogio, carmelita.

El día 21 predicó el Vicesecretario de Cámara del Obispado D. Tomás Redondo y el 22 el Rvdo. P. Luis, carmelita y natural de Navales, pueblo de este partido judicial, donde tiene grandes relaciones y simpatías; esta circunstancia, por una parte y por otra, la mucha devoción que hay á la Virgen de Valdegimena, contri buyeron á que el día 24 fuera grandísima la concurrencia á tan pinto rescó y bonito Santuario. Millares de personas quedaron fuera de la iglesia por no coger en ella á la hora de la misa y sermón. Los tres oradores sagrados rivalizaron en alabanzas á la Virgen Santísima y pidieron su gracia para todos los que con devoción la invocasen, así como para la cofradía que va siendo cada vez más numerosa.

En las inmediaciones de la iglesia, era muy difícil el tránsito, gran animación, comercios ambulantes y fondas al aire libre; debajo de cada encina, había una ranchería con variedad de tipos y trajes que prestaban colorido á tan hermoso cuadro.

El capellán Sr. Acebedo, se multiplicaba para atender á tantos como reclamábamos su auxilio y para todos fué pródigo en atenciones y favores. En el Santuario se conoce también su celo, él mismo ha entarimado el Presbiterio y bajo su dirección se han hecho otras obras que eran necesarias para hacer allí más grata la estancia de los devotos á la Virgen.

El día 23 hubo una corrida de novillos de la ganadería de D. Buena Ventura Zapatero, de Juarros. El ganado resultó bravo y de poder, pero más bravos resultaron algunos individuos que por cuestiones baladías, armaron pendencias y riñas saliendo á relucir navajas sin respetar la Guardia civil; hubo momentos en que los tendidos y la plaza fueron campo de ágramante, resultando varios contendientes heridos; la tarde no pudo ser más tormentosa porque en la atmósfera también hubo revolución con truenos. Ayer y hoy han terminado las fiestas con la feria de ganados.

Se encuentra enferma de gravedad doña Leonor Rodríguez Pinilla, hermana del inspirado poeta que lleva los mismos apellidos, del ciegoito Pinilla como aquí lo conocemos. Hacemos votos para que Dios conceda la salud á la enferma, si así le conviene.

A pesar de seguir tiempo fresco, las cosechas de cereales vienen muy adelantadas, habiendo empezado ya la recolección de las algarrobas; los precios del trigo siguen estacionados, 54 1/2 y 55 reales fanega.

EL CORRESPONSAL.

Alba de Tormes 25 Mayo 1899.

Audiencia provincial

Sección 2.ª.—Día 26

Causa procedente del Juzgado de Ciudad-Rodrigo por el delito de hurto, contra Daniel Juan González.

Ponente.—Sr. Junquera.

Letrado.—Sr. Ceballos.

Procurador.—Sr. López.

ÓRDENES SAGRADAS

El sábado próximo, á las nueve y media de la mañana, conferirá órdenes generales en la Catedral, el Excelentísimo é Ilustrísimo señor Obispo de la diócesis.

